

Pressetext

Die Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck

Seit Bestehen der Stiftung bis Ende des Jahres 2019 wurden **über 100 gemeinnützige, soziale Projekte** mit einem **Gesamtvolumen** in Höhe von **rd. 550.000 Euro** beschlossen/gefördert.

Im **Stiftungsjahr 2019** wurden insgesamt **13 Förderungen** in Höhe von rd. **44.000 Euro** beschlossen, davon u.a. die nachfolgenden **fünf Förderungen** im 2. Halbjahr 2019.

Die Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck freut sich, einen Beitrag zur Umsetzung dieser Maßnahmen und Projekte leisten zu können.

"Sanierung der Mariengrotte der Kirche St. Michael, Rottbach - Einbau eines Stahlbaldachins zur Sicherung der Grottendecke und damit des Kirchenfundaments"

Katholische Kirchenstiftung St. Michael Rottbach mit einer Förderhöhe von 7.500 Euro (Umschichtung)

Ziel ist die dauerhafte und nachhaltige Sicherung der Mariengrotte (unter Berücksichtigung des Denkmalschutzes), und, da diese auch das Teilfundament der Kirche bildet, auch der Kirche selbst. Damit kann die Mariengrotte wieder den Besuchern und Pilgern aus dem Landkreis Fürstenfeldbruck und aus den angrenzenden Nachbarlandkreisen zugänglich gemacht werden.

Die Sparkassen-Stiftung freut sich, dass sie mit ihrer Förderung einen finanziellen Beitrag zu den Sanierungsarbeiten leisten kann.

Pressetext

"Quartettprojekt - PJKO"

**Puchheimer Jugendkammerorchester – PJKO mit einer
Förderhöhe von 1.500 Euro.**

Ziele sind die musikalische Förderung von Kindern und Jugendlichen sowie die Förderung der Eigeninitiative und der sozialen Kompetenz. Die musikalischen Auftritte des Quartettprojektes werden unentgeltlich in verschiedenen sozialen Einrichtungen des Landkreises Fürstenfeldbruck durchgeführt.

Außerdem werden sechs der sieben Quartette demnächst bei dem Wettbewerb Jugend Musiziert in München antreten. Einstudiert wurde das abwechslungsreiche und vielfältige Programm von Peter Michielsen, dem Leiter des PJKO. Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie dieses Vorhaben finanziell mit unterstützen kann.

"Bürgerinitiative UfO (Umwelt- und Klimaschutz für Olching)"

**Ev.-Luth. Kirchengemeinde Olching-Maisach mit einer
Förderhöhe von bis zu 1.000 Euro.**

Unterstützung des bürgerlichen Engagements, durch eine Verminderung von individuellen Silvesterfeuerwerken am 31.12.2019 einen Beitrag zur Vermeidung von Feinstaub, Krach, Müll sowie eine Reduzierung von Verletzungsrisiken zu leisten und damit ein positives Beispiel zu geben.

Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie dieses Vorhaben finanziell mit unterstützen konnte.

"Dauerausstellung: Ausbildung-Enthemmung-Verbrechen, die Polizeischule Fürstenfeldbruck im Nationalsozialismus"

**Förderverein der Hochschule der Bayerischen Polizei e.V.
mit einer Förderhöhe von 5.000 Euro.**

Ziel ist eine Vermittlung von Demokratieverständnis und Werten. Die Dauerausstellung geht insbesondere auf die Bedeutung der Münchner Polizei und der Polizeischule Fürstenfeldbruck im Unrechtsstaat des Nationalsozialismus ein. Dieser Blick zurück in die Geschichte zeigt, dass an der Polizeischule Fürstenfeldbruck damals willige Helfer aber auch Vollstrecker für Hitlers Vernichtungskrieg ausgebildet wurden.

Presstext

In den Räumen der Polizeihochschule können Schüler*innen die Geschichte des Hauses erforschen und herausfinden, welche Rolle Lehrer und Schüler in der Zeit des Nationalsozialismus gespielt haben.

Es ist geplant, die oberbayerischen Schulämter überregional und auch gezielt alle im Landkreis Fürstenfeldbruck ansässigen Schulen einzubinden. Auch externen Besuchergruppen wird der Zugang ermöglicht.

Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie dieses Vorhaben finanziell mit unterstützen kann.

"Praxisorientierte Gesundheits- und Umwelterziehung - Kochwagen"

Graf-Rasso-Gymnasium Fürstenfeldbruck mit einer Förderhöhe von bis zu 3.500 Euro.

Durch ein gemeinsames Kocherlebnis soll eine entsprechende Bewusstseinsbildung und Interesse bei den Schüler*innen für eine eigene gesunde Ernährung geweckt werden. Der Bereich „Ernährung“ wird für die Schüler*innen durch den Einsatz eines Kochwagens im Unterricht erlebbar gemacht. Sie erwerben zusätzlich auch Schlüsselkompetenzen u.a. in den Bereichen Kommunikation, soziales Miteinander und Umgang mit Heterogenität im Klassenzimmer (u.a. Mobbing-Prävention), planvolles Handeln und nachhaltige Entwicklung.

Die Stiftung der Sparkasse freut sich, dass sie dieses Vorhaben finanziell unterstützen kann.

Ende des 1. Halbjahres 2020 findet die nächste Sitzung des Stiftungsrates statt. Ein genauer Termin steht noch nicht fest.

Bei Fragen rund um die Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck bzw. wenn es um Förderanträge geht, wenden Sie sich an:

Stiftung der Sparkasse Fürstenfeldbruck,
Herrn Wolfgang Schachtner, Hauptstr. 8, 82256 Fürstenfeldbruck
Telefon: 08141-407 1800, Fax: 08141-407 4090,
Email: stiftung@sparkasse-ffb.de